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REQUERIMENTON 007/2025. 

Alípio Soares da Silva 
presidente Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e cumpridas às 

formalidades regimentais, seja solicitado um veemente apelo ao Exmº. Senhor José 

Almir Cirilo, MD. Secretário dos Recursos Hídricos e Saneamento do Estado de 

Pernambuco, um estudo técnico no sentido de periciar os principais reservatórios 

(barragens e açudes) do Município de Bom conselho, com o objetivo de garantir a 

N segurança das estruturas hídrica e ampliar suas capacidades de armazenamento de água, 
| para atender o crescente consumo ofertado pela Compesa em nossa municipalidade. Em 

tempo que seja dado conhecimento deste requerimento à Exm?. Senhora Raquel Lyra, 

MD. Governadora do Estado de Pernambuco, ao Exmº. Senhor Alex Machado Campos, 

MD. Presidente da Companhia de Saneamento e ao Exmº. Senhor Dr. Edézio Ferreira 

dos Santos Filho, MD. Prefeito deste Município de Bom Conselho. 

JUSTIFICATIVA: 

Exmº. Senhor Presidente e 

Exmºs. Senhores Vereadores: 

Como todos bem sabem Bom Conselho é uma rica terra de produção de 

a água, mesmo assim ainda em tempos de hoje, falta água nas torneiras do povo Bom- 

conselhense, chegando muitas das vezes a ficar mais de 20 dias sem acesso ao precioso 

líquido da vida. Isso se dar por falta de manutenção nas principais barragens e açudes. 

Nossos principais armazenamentos de água está há muito tempo sem passar por 

limpezas e manutenções, levando nos períodos de chuvas o incrível desperdício de 

acumulo de água. É preciso ter um olhar para o crescimento populacional da nossa 

querida e amada Bom Conselho. Entendo que tal estudo poderá além de proporcionar 

um acumulo mais generoso de água, possibilitará possíveis ampliações de 

armazenamento. E se necessário a construções de novos reservatórios. 
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REQUERIMENTO N 008/2025. 

Soares da Silva 
presidente 

Requeremos à Mesa, depois de ouvido o Plenário e cumpridas às 

formalidades regimentais, seja feito um veemente apelo ao Exmº. Senhor Dr. 

Edézio Ferreira dos Santos Filho, MD. Prefeito deste Município, no sentido de 

a que faça cumprir a Lei Municipal número 1.856/2024, em que “Dispõe sobre o 

Plano de Cargos e Carreiras da Guarda Municipal de Bom Conselho - 

PCCV/GMBC e dá outras providências”. 

Sala das Sessões, em 02 de Abril de 2025. 

Anderson Alan Gomes Vanderley 
Vereador 

Eliane Ramos Dias de Melo 

Vereadora 

ET 
Po Gilmar da Silva Melo 

Vereador 

er pe ) E 

osé Nilson de Harros Silva 

Vereador 

did, e: 
José Robério Cas eetiãe Almeida 

Vereador 

Sandra Maria Tenório Cavalcante de Almeida 

Vereadora 

apid Soares da Silva 
Vereador 
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Rodrigues de Oliveira 
Vereador 

uiz Lo 

Vereador 

mar 

Clebson Quaresma da Silva 

x» Fam res am 

Jósabel Ferreira Tenório Luna 

Vereador 
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REQUERIMENTO N 009/2025. 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades 

regimentais que seja solicitado um veemente apelo em caráter URGENTE 

URGENTÍSSIMO ao Exms. Senhor Dr. Edézio Ferreira dos Santos Filho - MD 

Prefeito de Bom Conselho, que direcione ações com objetivo de construir um 

Ginásio Poliesportivo no espaço da extinta Escola Centenária “MARIA DO CARMO 

SILVESTRE”, área essa localizada no cruzamento das Ruas Santo Antônio e 

Honorato Cavalcante, no Distrito de Caldeirões, Zona Rural de Bom Conselho. 

JUSTIFICATIVA: 

Exmº Senhor Presidente e 

Exmtºs Senhores Vereadores: 

Como Vereador desta municipalidade, trago diante desta propositura apelo 

ao Chefe do Poder Executivo deste Município. Em nome das crianças, dos jovens e 

adultos de Caldeirões, peço humildemente um olhar especial para o Distrito de 

minha origem, que durante décadas foi esquecido pelo Poder Executivo de Bom 

Conselho. Vale registrar que no passado Caldeirões dos Guedes, já foi o mais 

importante centro comercial de Papacaça, gerando riqueza financeira para os 

comerciantes, agricultores e pecuaristas. Hoje meu amado Distrito de Caldeirões, 

encontra-se totalmente desesperançoso, devido às promessas proferidas nas 

inúmeras campanhas políticas. Levando meus coirmãos distrital a viverem em seus 

torrões, sem perspectiva alguma de crescimento e desenvolvimento. O Distrito 

Centenário possui escola que leciona crianças do 1º ao 9º ano, e que por falta e um 

importante equipamento de práticas poliesportivas, prejudicam suas atividades 

esportivas e de educação física. Diante do exposto peço aos meus ilustres 

companheiros vereadores, seus importantes apoio na aprovação desta propositura 

legislativa, que visa trazer uma quadra poliesportiva para o Distrito que 

lamentavelmente possui o menos Índice de Desenvolvimento Humano (IDH) de 

nossa amada Bom Conselho. 

3-de abril de 2025 

| cante De Melo 

“Vereador 


